

Ayer llegó a Washington DC

Margarita hace gira en EU en pro de migrantes

SUSANA GUZMÁN
sguzman@elfinanciero.com.mx

Margarita Zavala, aspirante a la candidatura del PAN por la presidencia de la República en 2018, inició ayer una gira de tres días por Washington DC, Estados Unidos donde se reunirá con senadores de aquel país, mujeres migrantes y estudiantes mexicanas.

De acuerdo con su agenda de actividades, ayer arribó a Dulles

y hoy iniciará sus encuentros con una visita al cementerio de Arlington (tumba del soldado desconocido); posteriormente sostendrá un encuentro con el senador republicano John McCain en el Capitolio y luego encabezará una reunión con mujeres migrantes y estudiantes mexicanas.

Mañana tendrá una entrevista en Atlantic Council con Michael Chertoff, exministro del interior

de Estados Unidos; luego con el senador republicano de Arizona, Jeff Flake; más tarde con sostendrá la Reunión AppleSeed, con Maru Cortázar, Steven Schuman y Elizabeth Dewey. Se tiene previsto que Zavala regrese a la Ciudad de México el 8 de marzo.

Este fin de semana la aspirante presidencial sostuvo una reunión con el Consejo Nacional de Egresados del Instituto Politécnico Nacional (IPN), donde señaló que la situación que vive nuestro país no es resultado del cambio de presidencia en Estados Unidos.

Comentó que antes de Donald Trump había un enorme problema de corrupción, la economía estaba totalmente debilitada y la debilidad del estado de derecho era señalada desde calificadoras internacionales que decían, precisamente, que se bajaba la perspectiva de inversión en México.



RESPALDO. Margarita Zavala estuvo ayer, antes de partir a Estados Unidos, en la toma de protesta de Josefina Vázquez Mota como candidata del PAN al Edomex.